



INE defenderá presupuesto para elección judicial en San Lázaro: ¿Qué se decide?

El próximo jueves, el **Instituto Nacional Electoral (INE)** se presentará ante la **Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública** en la **Cámara de Diputados** para defender los 13 mil millones de pesos solicitados para organizar la elección judicial de 2025. El evento promete ser crucial en el marco de un ajuste presupuestario que también podría afectar a otros órganos autónomos.

Ricardo Monreal, coordinador de **Morena** en la Cámara de Diputados, ha confirmado que el pleno del INE acudirá a la Cámara de **San Lázaro** para presentar sus argumentos y tratar de mantener la solicitud original. Sin embargo, los diputados de la coalición mayoritaria ya anticipan que el monto final aprobado rondará entre los 9 y 10 mil millones de pesos. Este recorte pone en el centro del debate la eficacia de los ajustes en los presupuestos de otros entes autónomos, como el propio **INE**, la **Judicatura** y el **Tribunal Electoral**.



<https://laverdadnoticias.com/politica/ine-defendera-presupuesto-para-eleccion-judicial-en-san-lazaro-que-se-decide-20241202>